

目的は独占資本の強化

あてにならない所得倍増

池田政策の本質と問題点

第一回 池田内閣は、ある日の総選挙を終えて、新しく成立した。本年は内政、外交とも非常に複雑な状態の連続で、ことに国内では安保斗争を中心に三党争議、政治的対立が激化する。また、池田内閣の本質をわかれれば、はつきりと認識しておかなければならない。岸田閣によって、安保改定が実効的ながらもなされた後を次いでそれが以上に治安、文教面にますます反対運動を展開し、政

治上では、その影響が甚だしくなるのである。

池田内閣は、ある日の総選挙を終えて、新しく成立した。本年は内政、外交とも非常に複雑な状態の連続で、ことに

国内では安保斗争を中心に三党争議、政治的対立が激化する。また、池田内閣の本質をわかれれば、はつきりと認識しておかなければならない。岸田閣によって、安保改定が実効的ながらもなされた後を

次いでそれが以上に治安、文教面にますます反対運動を展開し、政

文部省の決算

文科部教授 金 戸 嘉 七

（昭和31年12月15日）

（5）

（6）

（7）

（8）

（9）

（10）

（11）

（12）

（13）

（14）

（15）

（16）

（17）

（18）

（19）

（20）

（21）

（22）

（23）

（24）

（25）

（26）

（27）

（28）

（29）

（30）

（31）

（32）

（33）

（34）

（35）

（36）

（37）

（38）

（39）

（40）

（41）

（42）

（43）

（44）

（45）

（46）

（47）

（48）

（49）

（50）

（51）

（52）

（53）

（54）

（55）

（56）

（57）

（58）

（59）

（60）

（61）

（62）

（63）

（64）

（65）

（66）

（67）

（68）

（69）

（70）

（71）

（72）

（73）

（74）

（75）

（76）

（77）

（78）

（79）

（80）

（81）

（82）

（83）

（84）

（85）

（86）

（87）

（88）

（89）

（90）

（91）

（92）

（93）

（94）

（95）

（96）

（97）

（98）

（99）

（100）

（101）

（102）

（103）

（104）

（105）

（106）

（107）

（108）

（109）

（110）

（111）

（112）

（113）

（114）

（115）

（116）

（117）

（118）

（119）

（120）

（121）

（122）

（123）

（124）

（125）

（126）

（127）